



UDS

Mi Universidad

Nombre del Alumno: América Nahil Espinosa Cruz

Nombre del tema: I.I Desarrollo Humano en México

Parcial: I

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Luz María Castillo

Nombre de la Licenciatura: Nutrición

Cuatrimestre: 6to

1.1 El Desarrollo Humano en México

Desde el momento de la concepción, los seres humanos emprendemos un proceso de cambio que continúa durante toda la vida. Una célula única se convierte en una persona que vive, respira, camina y habla. Esta célula única se convierte en un individuo singular pero los cambios por los que pasamos los seres humanos durante la vida tienen aspectos en común.

El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas.

1.2 Estudio del ciclo vital

Los científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital.

1.3 El Desarrollo Humano en la Actualidad

Cuando el campo del desarrollo humano se instituyó como disciplina científica, sus metas evolucionaron para incluir la descripción, explicación, predicción e intervención. Por ejemplo para poder describir cuando dicen su primera palabra los niños o que tan amplio es su vocabulario a determinada edad.

Desde su origen el desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas.

1.4 Nueva Medición Internacional de IDH

El más reciente Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2011, ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional con un IDH de 0.770.

1.5 Nueva Medición Nacional y Estatal del IDH

El cálculo Internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo.

La estimación del IDH con la información social disponible más reciente al 2010 ubica al país con un IDH de 0.7390.

1.6 Postulados del Hombre en el Humanismo

La psicología humana es mucho más un movimiento que una escuela y si consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanístico-existenciales es aún más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

La Asociación Humana profesa los siguientes cinco puntos:

- 1) El hombre como hombre, sobrepasa la suma de sus partes.
- 2) El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- 3) El hombre es consciente.
- 4) El hombre tiene capacidad de elevación.
- 5) El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

1.7 La Persona es más que la suma de sus partes.

Los modelos de combinación lineal en los cuales los elementos informativos no cambian de significado, si no que se combinan de alguna forma para causar una impresión unificada.

Hay varias formas de combinación

1. Modelo de suma, en el cual la impresión se forma a partir de la suma de las características observadas.
2. Modelo de Promedio en el cual la impresión final es el promedio.
3. Modelo de Medio.

1.8 La Persona es libre y capaz de elegir

Cuando más se conoce a una persona más compleja y exactas son las impresiones. Las personas que están acostumbradas a tratar con determinado tipo de rasgos suelen ser más exactos en la percepción de estos rasgos en los demás.

1.9 El ser humano tiende a la Trascendencia

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu.

1.10 Consecuencias de un "humanismo" sin trascendencia.

Los principios abstractos y estériles de un humanismo sin trascendencia no tienen fuerza ni operatividad y tienden a darle al ser humano una respuesta superficial muy limitada.

1.11 consecuencia del humanismo marxista

Al presentar como un humanismo radicalmente materialista, no solamente ateo sino antirreligioso, vacía de contenido la vida humana. Propone un humanismo de tipo colectivista, en el que existe una unidad sin diferencias y una igualdad sin espíritu.

1.12 Humanismo sin trascendencia

Los principios abstractos y estériles de un humanismo sin trascendencia, no tienen fuerza ni operatividad y tienden a darle al ser humano es una respuesta superficial, muy limitada (por más que se presenten como "universal" y contraria a la necesidad que todo hombre y toda mujer tienen de darle un sentido a su vida.